
 
 

 

CIRCULAR 
UNA-R-CIRC-082-2022 

 
PARA: Comunidad Universitaria 

DE: Rectoría  

ASUNTO: FEES, cuarta convocatoria para continuar con la negociación en la comisión 
de enlace 

FECHA: 23 agosto del 2022 
 

Estimada comunidad universitaria: 

Después de una pausa donde se tuvieron varias sesiones de trabajo entre las rectorías 
representadas en el Conare con participación de las representaciones estudiantiles de las 
5 universidades públicas, otras conjuntas con personal técnico del Ministerio de Educa-
ción Pública y la propia ministra Anna Katharina Müller Castro; les comunicamos que este 
miércoles 24 de agosto se reanudarán las conversaciones tendientes a lograr consenso 
en torno al presupuesto del Fondo de la Educación Superior (FEES 2023). 

Tal como lo comunicó el Conare y el despacho de la señora Ministra, se programó esta 
cuarta reunión de la Comisión de Enlace para mañana a las 3:30 p.m., en el auditorio del 
CONARE. Esperamos el mejor resultado posible, en términos de que se respete lo ya 
negociado en cuanto al no recorte del 23% que originalmente planteó el Gobierno y que, 
de igual forma, se otorgue un reconocimiento por inflación que contemple las necesida-
des que afrontamos para mantener la prestación de nuestros servicios. 

He venido informando sobre esta situación presentada en los últimos días a las personas 
representantes del Consejo Universitario, Consaca, Comisión Asesora del FEES, Feuna, 
Situn, entre otros. 

De todos es conocido que la defensa del FEES es histórica, significa lucha constante 
porque los actores sociales cambian, al igual que las circunstancias macro y microeco-
nómicas. Esta negociación no escapa a esa realidad y nuestro compromiso y trabajo ar-
duo ha sido, en primer lugar, tender los puentes necesarios para un diálogo transparente 
y fluido, así como poner en la balanza la importancia de la educación pública entendida 
como un bien público social, un derecho humano y una responsabilidad del Estado y su 
carácter correlacionada entre los diferentes ciclos, que requiere fortalecerse para conti-
nuar forjando país. 

La campaña que venimos impulsando bajo el lema “La U Pública es Tuya”, no termina en 
esta coyuntura de negociación, debemos seguir involucrando a la sociedad costarricense 
en nuestro quehacer, porque a la vuelta de la esquina, nos esperan nuevos procesos y 
desafíos en donde requerimos visibilizar nuestra labor sustantiva y el valor público que 
representamos y al que aspiramos.  

¡¡Desde todo punto de vista sigamos sumando!! 

Cordialmente,  

 
 
 
Francisco González Alvarado 
Rector 
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